



www.mg.co.id

## Neymar Kejar Rekor Gol Pele

SEOUL (IM) - Neymar mencetak dua gol saat Timnas Brasil mengalahkan Korea Selatan, dalam laga uji coba di Stadion Seoul, Kamis (2/6) malam WIB. Bomber 31 tahun itu semakin dekat dengan rekor gol Tim Samba milik Pele.

Dalam laga itu Selecao mengganyang tim tuan rumah 5-1. Neymar menjadi bintang dengan dua golnya dari titik putih, sedangkan tiga gol Brasil lainnya dicetak Richarlison, Philippe Coutinho dan Gabriel Jesus. Korea Selatan hanya mampu membalas via gol Hwang Ui-joo.

Dua gol Neymar ke gawang Korea Selatan menambah rekennya golnya bersama Timnas Brasil. Bintang Paris Saint-Germain itu kini sudah mencatatkan 73 gol dari 118 penampilan untuk Tim Samba.

Neymar menempati posisi kedua pencetak gol terbanyak Timnas Brasil sepanjang sejarah. Dia hanya berjarak empat gol dari top skor sekaligus pemilik tiga gelar Piala Dunia, Pele.

O Rei (Sang Raja) sudah memegang gelar top skor Timnas Brasil sejak 1971. Neymar berpotensi menyamakan hingga menyalip Pele pada tahun ini. Pasalnya Timnas Brasil masih akan menjalani dua laga persahabatan bulan ini. Anak asuh

Tite itu menghadapi Jepang pada 6 Juni dan Argentina lima hari kemudian.

Timnas Brasil juga sudah memastikan tempat di putaran final Piala Dunia Qatar 2022. Kompetisi terakbar dunia itu digelar bulan November mendatang.

Neymar amat antusias menatap gelaran Piala Dunia 2022. Eks Barcelona itu berharap bisa menampilkan yang terbaik dan membawa negaranya juara. "Saya akan melakukan segalanya untuk sampai ke sana dalam kondisi sangat baik. Saya akan melakukan segalanya untuk menang bersama negara saya, demi mewujudkan impian terbesar saya sejak saya masih kecil. Saya harap saya bisa sampai di sana," kata Neymar dalam wawancara dengan DAZN.

● vit



NEYMAR  
Pemain Timnas Brasil

## Tomori Begitu Bahagia di AC Milan

MILAN (IM) - Fikayo Tomori ikut memberikan yang terbaik untuk AC Milan di akhir musim 2021/2022, yaitu trofi Liga Italia. Namun ada yang lebih membahagiakan buatnya, bisa bertemu dengan tiga legenda dari generasi berbeda di AC Milan. Mereka adalah Paolo Maldini, Franco Baresi dan Zlatan Ibrahimovic.

Tomori pertama kali datang AC Milan pada Januari 2021 dengan status pinjaman dari Chelsea. Penampilannya selama setengah musim membuat Rossoneri tertarik mempermanenkannya.

Untuk Milan merogoh kocek 28 juta Euro untuk mempermanenkan Tomori dari Chelsea pada musim panas tahun lalu. Ia kemudian bisa melanjutkan performanya di jantung pertahanan Setan Merah Italia.

Pemain kelahiran Kanada membawa Milan menjadi juara Serie A untuk pertama kalinya sejak 2010/2021. Ia menjadi pilar utama di lini pertahanan Milan dengan mencatatkan 31 penampilan di Serie A.

Tomori menjalani karier yang begitu menyenangkan di Milan. Ia berkembang dengan sangat baik di tim besutan Stefano Pioli. Salah satu hal yang bisa membantu hal tersebut adalah Tomori bisa belajar dari banyak legenda di Milan. Tomori berjumpa dengan Maldini dan Baresi yang merupakan petinggi Milan. Selain itu, Tomori juga bermain bersama Zlatan Ibrahimovic. Ketiga punya masa kejayaan masing-masing sebelumnya di Milan.

"Saya yakin hari pertama pramusim, para pemain akan lakukan yang terbaik untuk mengesankan manajer baru.

"Jelas saya berbicara dengan Paolo, dia ada di sana setiap hari. Dia tidak banyak bicara, dia menyerahkan itu kepada manajer. Lalu, saya ingat setelah pertandingan terakhir saya melihat Baresi yang agak keren. Bukan hanya pemain bertahun-tahun tetapi Anda melihat legenda yang berbeda lewat begitu saja. Kemudian, dia (Ibrahimovic) berusia 40 tahun, tetapi sangat memotivasi pemain lainnya," ungkap Tomori dikutip dari Daily Mail. ● vit



FIKAYO TOMORI  
Pemain AC Milan



MARTIN BRAITHWAITE  
Pemain Barcelona

## Barca Bakal Potong Gaji Pemain

Pemotongan gaji Barcelona tidak berlaku untuk para pemain baru atau penggawa-penggawa yang belum lama ini memperpanjang kontrak. Bayaran mereka sudah disesuaikan.

BARCELONA (IM) -

Barcelona berlaku hemat di tengah krisis finansial yang melanda. Kabar paling baru, Blaugrana diklaim bakal memotong gaji pemain hingga 50 persen.

Seperti diketahui Barcelona menjadi klub dengan utang tertinggi di Eropa saat ini versi lembaga audit keuangan terkemuka, Deloitte. Klub asal Catalunya itu memiliki tunggakan sebesar 1,35 miliar Euro atau sekitar Rp21,8 triliun.

Utang besar Barcelona terjadi akibat mismanajemen era Josep Maria Bartolomeu hingga cicilan pemain yang belum lunas. Krisis finansial diperparah dengan pandemi Covid-19 di awal 2020 yang menghilangkan pemasukan pertandingan kandang.

Laporan Mundo Deportivo menyebutkan, Barcelona bakal memangkas gaji para pemain hingga 50 persen. Langkah ini diambil agar Los Cules bisa mendaftarkan pemain baru

tanpa melanggar aturan batas gaji pemain LaLiga.

Pemotongan gaji Barcelona tidak berlaku untuk para pemain baru atau penggawa-penggawa yang belum lama ini memperpanjang kontrak. Bayaran mereka sudah disesuaikan dengan parameter gaji anyar yang ditetapkan.

Keputusan pemotongan gaji ini rencananya diketuk palu Barcelona, atas izin Dewan Anggota, pada 16 Juni 2022. Barca juga berencana menjual 49 persen lisensi merchandise, serta mengincar kesepakatan baru untuk hak siar televisi.

Ini bukan kali pertama Barcelona memotong gaji para pemainnya. Pada 2021, Blaugrana memangkas upah pemain sebesar 145 juta Euro (Rp2,4 triliun), atau menghemat 30 persen pengeluaran gaji pemain ketimbang tahun sebelumnya.

Sebelumnya berhembus kabar kalau Barcelona masih

terganjal regulasi Financial Fair Play (FFP) sehingga belum bisa mendaftarkan pemain baru.

Dalam laporan media Spanyol Sport, Barcelona saat ini belum bisa mengumumkan Andreas Christensen dan Franck Kessie bakal datang karena terkait FFP.

Christensen terindikasi akan gabung saat kontraknya dengan Chelsea habis dalam waktu dekat. Kessie pun tampaknya akan meninggalkan AC Milan ke Barca dalam status free transfer di akhir Juni.

Menurut Sport, Barcelona belum mengumumkan kedatangan mereka berdua, atau bahkan perpanjangannya kontrak Sergi Roberto, karena masih harus tetap dalam batas salary cap.

Laporan itu menyebut, Barcelona harus terlebih dulu menjual pemain sebelum bisa merekrut pemain baru. Situasi ini turut memunculkan spekulasi terkait rumor Barca ingin merekrut Robert Lewandowski.

Xavi Hernandez, pelatih Barcelona disebut akan membahas rencana transfer di bursa musim panas dengan Joan Laporta selaku presiden klub. Xavi dilaporkan berniat meminta delapan pemain baru termasuk bek Chelsea Cesar Azpilicueta dan Marcos

Alonso, yang kontraknya di Stamford Bridge menyisakan satu tahun lagi, selain juga Christensen.

Kendala semacam ini sebelumnya juga sudah pernah dihadapi Barcelona saat merekrut Ferran Torres dari Manchester City. Ia baru didaftarkan pada bulan Januari setelah skuad Blaugrana bersepakat rela dipangkas gajinya.

Metode itu sudah dilakukan Barcelona pada musim panas lalu sehingga berhasil mendaftarkan pemain barunya termasuk Eric Garcia, Memphis Depay dan Sergio Agüero.

Lalu bagaimana dengan Lewandowski? Sang pemain dikabarkan ngebet bergabung Barcelona dan pihak klub juga sangat menginginkannya. Namun Barcelona harus menebus RL9 dengan biaya transfer.

Sementara salah satu penggawa Barcelona, Martin Braithwaite menegaskan dirinya tak akan menyerah di Barcelona. Pemain Denmark itu akan menyelesaikan kontrak dengan klub Catalan itu.

Braithwaite menjadi salah satu pemain yang dikabarkan ada dalam daftar lepas Barcelona. Dia tak banyak bermain musim lalu, hanya empat laga di LaLiga. Masalah pada

lutut membuat Braithwaite absen lama. Saat dia kembali, Barcelona sudah mempunyai banyak stok pemain di lini depan.

Ferran Torres, Pierre-Emerick Aubameyang, sampai Ansu Fati menjadi pilihan yang bisa diturunkan oleh Xavi untuk mengisi lini depan Barcelona. Braithwaite seakan tak ada dalam rencana Xavi.

Oleh karena itu, wajar kalau masa depan Braithwaite dispekulasikan. Apalagi, Barcelona harus mengurangi pemain di skuadnya untuk mendatangkan pemain baru.

Kontrak Braithwaite dengan Barcelona masih berlaku sampai 2024. Dia menegaskan akan sabar menunggu kesempatan untuk bermain membela klub asal Catalan.

"Saya tahu bahwa saya mempunyai dua tahun lagi dalam kontrak saya. Saya menjalani masa-masa yang menyenangkan di klub. Saya tak bayak bermain, tapi kami mempunyai pelatih bagus dan saya tahu mungkin akan mempunyai kesempatan kalau saya ada di klub dan bekerja keras," ujarnya.

Tapi relaklah Braithwaite, jika gajinya dipotong 50 persen? ● vit

## Maguire Optimis di Musim Baru

MANCHESTER (IM) -

Kinerja Manchester United (MU) musim 2021/2022 jauh dari kata mengembirakan. Bahkan Harry Maguire mengakui timnya menjalani musim yang gagal. Maka, sebuah kewajiban musim depan, harus habis-habisan untuk meningkatkan performa tim.

MU mencatatkan rekor-rekor buruk di Liga Inggris musim kemarin. MU raih poin paling sedikit dalam sejarah sampai kebobolan paling banyak dalam musim.

Setan Merah pun tanpa trofi. Sialnya lagi, mereka tidak lolos ke Liga Champions musim depan karena cuma finis di peringkat keenam.

Maguire sebagai kapten Manchester United mengakui kalau Manchester United sedang di bawah standar. Kini MU punya manajer baru Erik ten Hag, yang dinilainya akan bawa angin perubahan.

"Saya yakin hari pertama pramusim, para pemain akan lakukan yang terbaik untuk mengesankan manajer baru.

Semuanya dalam kondisi prima dan akan menatap musim depan dengan penuh semangat. Manajer baru akan membawa banyak energi positif dan para pemain akan bersama-sama dengannya," kata Maguire dilansir dari Mirror.

Maguire yakin, para skuad Manchester United akan lebih berjuang habis-habisan di musim depan. Sebabnya, ada Piala Dunia 2022. "Setiap pemain mau dipanggil ke Timnasnya. Maka mereka nanti akan bermain dengan penuh

percaya diri dan memberikan yang terbaik. Tapi di Manchester United, setiap musimnya itu spesial.

Saya akan melakukan segalanya untuk mendapatkan kembali performa terbaik," tuturnya. ● vdp



HARRY MAGUIRE  
Pemain MU

## Tolisso Ingin Main di Liga Inggris

MUNICH (IM) -

Corentin Tolisso bakal meninggalkan Bayern Munich musim panas ini menyusul kontraknya yang habis. Ini menandai berakhirnya perjalanan lima tahunnya bersama Die Roten. Gelandang 27 tahun itu dikaitkan dengan sejumlah tim Premier League.

Sejumlah klub Premier League dikabarkan meminatinya seperti Arsenal dan Manchester United. Liga Inggris diakuinya menarik karena punya intensitas tinggi. "Saya akan tertarik bermain di Inggris, dengan intensitasnya. Tapi saya tak mengesampingkan liga mana pun," ujar Tolisso dilansir Sportsmole.

Salah satu hal yang akan jadi pertimbangan klub-klub peminatnya adalah masalah cedera yang selama ini menjadi momok Tolisso. Selama lima musim bersama Bayern, ia mengalami setidaknya 16 cedera dan masalah fisik ringan, dengan cedera ligamen menjadi yang terparah.

Gelandang asal Prancis itu menjamin bahwa kini ia lebih bebas dari ancaman cedera. Ia menegaskan ma-

salah-masalhanya selama ini bersumber dari pikiran.

"Saya yakin bahwa persoalan-persoalan saya itu lebih ke psikologis ketimbang fisik. Itu lebih ke pikiran ketimbang tubuh. Saya bekerja dengan seorang pelatih mental untuk menuliskan apa yang saya alami. Sekarang saya 5.000% yakin bisa kembali ke level yang sangat tinggi secara fisik," kata Tolisso.

La menambahkan, dirinya ingin memainkan peran besar di sebuah klub yang akan dibelanya. "Saya akan menjalani periode latihan sebulan sehingga saya siap untuk memulai musim baru. Saya ingin memainkan peran besar di sebuah klub, bisa lanjut memenangi trofi-trofi. Saya tahu kemampuan saya, saya tahu sampai titik mana perubahan dalam hidup saya akan dan di lingkungan saya akan membawa perubahan bagi saya," ujarnya. ● vdp



CORENTIN TOLISSO  
Pemain Bayern Munich

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com